

ABSTRAK

Anisya Cahya Rahmayanti Nomor Induk Mahasiswa 1188030016 tahun 2022 di tunjukan untuk memenuhi tugas akhir dengan judul penelitian **“Fenomena Penggunaan Aplikasi Dating Berbasis Online (Penelitian Penggunaan Aplikasi *Dating Berbasis Online Girls On Fire Group Di Kawasan Cibubur*)”**

Penelitian yang di lakukan di latar belakang oleh permasalahan – permasalahan baru yang muncul di kalangan masyarakat di zaman serba canggih ini. Permasalahan ini di karenakan maju nya perkembangan teknologi yang memunculkan beberapa permasalahan – permasalahan khusus nya di kalangan remaja menengah dan kalangan remaja menuju dewasa. Pada mula nya remaja pada saat ini mencari kesenangan, kebebasan bahkan mencari dalam masalah perjodohan melalui situs *dating online* atau kencan *online*. Situs – situs *online* ini bagi para pengguna nya sangat membantu dalam permasalahan pencarian jodoh atau pasangan, karena berbagai alasan yang di temui, akan tetapi situs – situs tersebut tentu juga memunculkan banyak nya dampak – dampak yang mengakibatkan kearah yang negatif dan sangat membahayakan keselamatan pengguna nya.

Teori yang di gunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan Teori Erving Goffman dengan judul teori “Teori Dramaturgi” Erving Goffman mengungkapkan mengenai masalah teori dramaturgi ini adalah dalam teori ini di ungkapkan bahwasannya setiap manusia di muka bumi ini selalu menampilkan hal – hal yang baik di depan muka umum, akan tetapi semua orang – orang di dunia ini sangatlah menutupi keburukan yang mereka miliki, dan orang – orang tersebut selalu memikirkan dengan pemikiran – pemikiran mereka dan menanamkan di dalam otak mereka mengenai harus menampilkan kebaikan apa lagi yang di tampilkan di dalam muka umum pada keesokan hari nya, dan Erving Goffman mengungkapkan bahwasan nya di dunia ini hanyalah tempat panggung sandiwara.

Metode yang di gunakan dalam masalah penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Sumber data yang di gunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer yaitu remaja *girls on fire group* berusia 22 – 25 tahun yang menggunakan aplikasi *dating online* kurang lebih telah menggunakan waktu sekitar satu tahun, dan wawancara langsung di dalam aplikasi *dating online* tersebut secara garis besar peneliti memperoleh data di lapangan langsung dengan cara melakukan percakapan (*Chatting*) dengan semua pengguna yang cocok untuk di jadikan narasumber sesuai kriteria yang sudah di sediakan, dan sumber data sekunder yaitu beberapa sumber atau literatur jurnal yang berhubungan dengan permasalahan skripsi.

Hasil penelitian menunjukkan tanggapan narasumber yang dimana memiliki tanggapan positif dan negatif. *Pertama*, ada nya situs *dating online* ini sangat memudahkan semua kalangan masyarakat dalam pencarian jodoh, teman, rekan, atau dengan tujuan yang lain nya. *Kedua*, menurut pendapat pengguna aktif *dating online* ini, bertanggapan bahwasan nya, situs ini sangat membantu apabila kita telah berpegang teguh dengan prinsip hidup

nya masing – masing dengan tujuan tidak melewati batas – batas yang di anjurkan oleh agama islam. Pada hakikat nya semua bergantung kepada diri masing – masing bagaimana agar dampak – dampak negatif tidak terjadi di dalam diri nya.

Hasil dari penelitian adalah bahwa dampak kemajuan teknologi di zaman era industry dalam mencari jodoh via media sosial *online*, menjadikan kemudahan – kemudahan menimbulkan banyak nya dampak positif dan negatif yang berkembang secara bersamaan, aplikasi ini terutama narasumber wanita yang dimana pernah mengalami pelecehan seksual di temui nya secara *online* tersebut secara langsung maupun tidak langsung, kedua adalah dengan adanya aplikasi ini tidak memiliki batas jarak tempuhnya. Akibat nya beberapa hal yang mematikan seperti pembunuhan, pencurian, perampokan, penculikan, narkoba, pergaulan bebas dan masih banyak lagi dampak – dampak buruk yang akan terjadi meskiun di dalam sisi yang lain di iringi dengan dampak – dampak positif.

Kata Kunci : Dating Online, Dampak – dampak, Remaja.

